



La couronne des rois et la galette des Lapinous...

Matériel :

- 2 couleurs de coton différentes
- 1 crochet 2 mm ou 2,25 mm
- 1 aiguille à tapisserie
- 1 paire de ciseaux
- Un tout petit peu de rembourrage synthétique

Points utilisés : ml (maille en l'air), mc (maille coulée), ms (maille serrée), db (demi-bride), b (bride), BRA (bride en relief avant).

Pour crocheter la bride en relief avant, il suffit de piquer le crochet non pas dans les deux brins du tour précédent mais sous la tige de la bride du tour précédent.

.....→ Pour la poupée lapin du tuto **“La rentrée des Lapinous”** (à retrouver en boutique) ou toute autre petite poupée de 12 à 15 cm environ.

Réalisation de la couronne : (en coton gris ou jaune)
Se crochète en spirale sur une chaînette de départ.

Tour 1 : Réaliser une chaînette de 49 mailles, fermer en cercle avec une mc en s'assurant qu'elle ne vrille pas (49)

Tours 2-3 : 49 ms, 2 tours (49)

Tour 4 : *1 mc, sauter 2 mailles, 3 db dans la même maille, 2 ml, 3 db dans la maille suivante, sauter 2 mailles* x7 (forme 7 “pointes” au total). Arrêter le tour avec une mc.

Couper et rentrer le fil.

Vous pouvez coudre quelques petites perles tout autour de la couronne.





Réalisation de la galette : (en coton caramel)

Commencer par le haut de la galette en tours fermés :

Tour 1 : 6 ms dans un cercle magique (6) Fermer le tour par 1mc.

Tour 2 : 2 ml + 2 b dans la 1ère maille, 3 b dans chacune des mailles suivantes (18) Fermer le tour par 1 mc.

Tour 3 : 2 ml, 1 BRA dans les 2 ml de départ du tour précédent, *1 aug dans la maille suivante, 1 BRA dans la bride du tour précédent* x8, 1 aug dans la dernière maille (= 9 brides en relief) (27) Fermer le tour par 1 mc.

Tour 4 : 1 ml, *1 BRA dans la bride du tour précédent, 1 ms dans la maille suivante, 1 aug dans la maille suivante* x9 (36)

Crocheter maintenant en spirale :

Tour 5 : 36 ms dans le brin arrière (36)

Tour 6 : 36 ms (36)

Tour 7 : *2 ms, 1 dim* x 9 (27)

Tour 8 : *1 ms, 1 dim* x 9 (18)

Rembourrer légèrement la galette.

Tour 9 : *1 dim dans chaque maille* x 9 (9)

Fermer l'ouverture avec une aiguille et rentrer le fil.



.....> Et maintenant il ne reste plus qu'à tirer les rois...



The crown and the "galette des rois"...

Materials :

- 2 different cotton colors
- 2 mm or 2,25 mm crochet hook
- 1 tapestry needle
- 1 pair of scissors
- A small amount of polyester toy stuffing

Stitches and abbreviations : ch (chain stitch), slst (slip stitch), sc (single crochet), hdc (half double crochet), dc (double crochet), FPDC (front post double crochet)

To crochet the front post double crochet, stitch the hook not in the two loops of the previous round but under the post of the double crochet of the previous round.

.....→ Make for the rabbit doll of the "**Little bunnies are back to school**" tutorial (available in shop) or any other small doll measuring around 12 to 15 cm.



Making the crown : (in grey or yellow cotton)
Crocheted in rounds on a starting chain.

Rd 1 : Chain 49, make sure the chain isn't twisted and join with a slst (49)

Rds 2-3 : 49 sc, 2 rounds (49)

Rd 4 : *1 slst, skip 2 stitches, 3 hdc in same stitch, ch 2, 3 hdc in next stitch, skip 2 stitches* x7 (forms 7 "tips" in total).

Join with a slst in the next stitch.

Cut the yarn and fasten off.

You can sew a few small beads around the crown.





Making the king cake : (in caramel cotton)

Start at the top of the cake in closed rounds :

Rd 1 : 6 sc in magic ring (6) Close the round with a slst.

Rd 2 : ch 2 + 2 dc in the 1st stitch, 3 dc in each of the following stitches (18) Close the round with a slst.

Rd 3 : ch 2, 1 FPDC in the start 2 chain of the previous round, *1 inc in the next stitch, 1 FPDC in the dc of the previous round* x8, 1 inc in the last stitch (= 9 front post double crochet) (27)
Close the round with a slst.

Rd 4 : ch1, *1 FPDC in the dc of the previous round, 1 sc in the next stitch, 1 inc in the next stitch* x9 (36)

Now crochet in spiral :

Rd 5 : 36 sc in back loop only (36)

Rd 6 : 36 sc (36)

Rd 7 : *2 sc, 1 dec* x 9 (27)

Rd 8 : *1 sc, 1 dec* x 9 (18)

Stuff lightly.

Rd 9 : *1 dec in each stitch* x 9 (9)

Keep a length of yarn to close the opening with a needle.



.....> **And who will be the king?**